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El próximo domingo, día 28
de mayo, Dos Hermanas
tiene una nueva cita con las

urnas en la convocatoria de Elec-
ciones Municipales.

Las mesas electorales perma-
necerán abiertas desde las 09.00
horas hasta las 20.00 horas. Lo
harán en los siguientes colegios
electorales:  Colegio Europa, Cole-

gio Gloria Fuertes, Colegio Poetas
Andaluces, Colegio Ana María
Matute. Según fuentes del Instituto
Nacional de Estadística (INE), de
cara a la cita electoral, en Dos

Hermanas han sido convocados a
esta cita un total de 107.781 electo-
res y el número de personas que
votan por primera vez (18 años) es
de 1.689 jóvenes.

Montequinto se cita con las
urnas el próximo domingo

664 009 843
CITA PREVIA

La Hermandad del Rocío de Montequinto partió el pasado lunes hacia la aldea de El Rocío

Avda. de los Pinos s/n
Mercado de Abastos, local 8

Montequinto

PODOLOGÍA
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AVISO IMPORTANTE PARA LAS ELECCIONES

Recordatorio

• Calle Javier Pérez Royo (números impares)
• Avda. José Rodríguez de la Borbolla (números pares)
• Avda. Manuel Clavero Arévalo (números pares)
• Calle Miguel Ángel Pino Menchen (números impares)
• Avda. de las Universidades (números pares del 18 al 998)
• Calle Campanilla (números impares)
• Calle Casilla de la Dehesa (números impares)
• Calle Hierbaluisa (números impares del 47 al 999)
• Calle Jara (números pares)

• Calle Parque Giralda
• Avda. Primera (completa)
• Avda. 4 de Diciembre (números pares)
• Avda. Triunfo
• Calle Virgen de Altagracia
• Calle Virgen de África
• Calle Virgen de Gracia
• Pasaje Virgen del Robledo
• Calle Virgen de Lourdes
• Calle Virgen de Setefilla
• Calle Virgen de la Almudena
• Calle Virgen de la Aurora
• Calle Virgen de la Cabeza
• Calle Virgen de la Encarnación
• Calle Virgen de la Esperanza
• Calle Virgen de la Montaña
• Calle Virgen de la Paz
• Calle Virgen de los Ángeles
• Calle Virgen de los Dolores
• Calle Virgen de los Milagros
• Calle Virgen del Refugio
• Calle Virgen del Valle
• Pasaje de las Vírgenes
• Avda. Huerta de las Portadas
• Cortijo Huerta El Colorado
• Cortijo Huerta Laureano
• Cortijo Huerta Piriñan
• Cortijo Huerta Satanás
• Ctra. Isla Menor SE-3205
• Fábrica Cuétara

Si usted vive en estas
calles ha cambiado
de Colegio Electoral

Colegio de Las PortadasColegio Europa
NUEVO COLEGIO ELECTORAL

Desde el 09/06/2022 votan en este colegio las
siguientes calles.

Desde el 09/06/2022 votan en este colegio las
siguientes calles.

NUEVO COLEGIO ELECTORAL

Calle Murano, 33 Avenida del Triunfo, 2C

Ayuntamiento de Dos Hermanas

Los cambios han sido para facilitar el
voto a los ciudadanos y ciudadanas 

y ubicarlos en mesas electorales 
en colegios más cercanos



Tras la aprobación el pasado
jueves por parte del Minis-
terio de Transportes, Movi-

lidad y Agenda Urbana (Mitma) del
contrato de licitación para  el estu-
dio informativo de la integración
ferroviaria en Dos Hermanas, avan-
za el proyecto del soterramiento de
la vía del tren a su paso por el
centro urbano, que contempla su
ejecución desde la Avenida de la
Libertad hasta el paso inferior de la
Avenida España, así como la inte-
gración del nuevo apeadero de
Casilla de los Pinos.

El objetivo es elegir la alternati-
va óptima para la integración urba-
na de la línea ferroviaria que atra-
viesa el municipio, incluyendo un
posible soterramiento de la infraes-
tructura. En la fase inicial del estu-
dio informativo se evaluará la viabi-
l idad técnica, económica y
medioambiental de la actuación.

En el estudio informativo a
redactar se definirán las distintas
alternativas para la integración del
ferrocarril en Dos Hermanas. Todas
las alternativas de integración impli-
carán un soterramiento ferroviario
de longitud a determinar, pero de
forma indicativa, rondará los 2 km. 

En cualquier caso, en el estudio
se considerará que la estación de
viajeros de Dos Hermanas será
soterrada y su diseño funcional y
arquitectónico serán objeto del
presente estudio informativo.

Los servicios que emplearán la
infraestructura ferroviaria serán del
mismo tipo a los que actualmente
existen: cercanías, media y larga
distancia de viajeros, y mercancías,

y la infraestructura debe ser compa-
tible con dichos servicios y acorde
con la red en que se inserta.

El Estudio Informativo se
desarrollará en tres fases:

Fase I. Estudio inicial de alter-
nativas y análisis técnico de viabili-
dad económica y ambiental. Incluirá
un estudio de condicionantes gene-
rales, medioambientales, geológi-
co-geotécnico, hidrológico, urbanís-
tico y de otra índole. Se definirán los
parámetros de trazado y de explota-
ción que regirán el presente estu-
dio. Se realizará un análisis técnico
y ambiental, que servirá como base
para las fases que en su caso se
desarrollen posteriormente. 

Este estudio de viabilidad inclui-
rá un análisis previo de alternativas
(considerando también aquellas de

tipo estratégico). También incluirá
un estudio de la demanda, un estu-
dio de rentabilidad financiera y
socioeconómica y un análisis coste-
beneficio. El documento de esta
Fase I cumplirá la función prevista
por el estudio de viabilidad precepti-
vo según el artículo 5 de la Ley del
Sector Ferroviario.

Fase II. Estudio Informativo,
Estudio de Impacto Ambiental y
resumen no técnico. Definición de
alternativas y comparación de éstas
con el nivel de detalle suficiente
para servir de base al proceso de
información pública y audiencia a
las Administraciones Públicas afec-
tadas establecido en la legislación
sectorial y ambiental vigente. 

Fase III. Información pública y
audiencia: redacción del expedien-

te de información pública y consulta
a las administraciones y tramitación
hasta finalizar la evaluación de
impacto ambiental y aprobar defini-
tivamente el Estudio Informativo.

Valoraciones positivas 

En declaraciones del Alcalde de
Dos Hermanas, Francisco Rodrí-
guez ha valorado muy positivamen-
te el anuncio del Gobierno relativo a
la licitación del contrato para la
redacción del estudio informativo de
la integración ferroviaria en Dos
Hermanas y ha reconocido la "fuer-
te apuesta del Ministerio por las
inversiones en infraestructuras
ferroviarias que se están ejecutan-
do en la ciudad", y que se incluían
como partida en los Presupuestos
Generales del Estado de 2023.

El Alcalde ha resaltado también
que el cumplimiento del proyecto es
fruto del compromiso institucional
suscrito con la Ministra de Trans-
portes, Movilidad y Agenda Urbana,
Raquel Sánchez, que abordaba el
soterramiento de la vía del tren a su
paso por el centro urbano como "un
asunto de interés nuclear para el
futuro de Dos Hermanas, y uno de
los proyectos más relevantes para
el gobierno municipal".

Una vez finalizado el estudio de
viabilidad, el Ministerio estará listo
para dar en 2023 los siguientes
pasos en la definición del proyecto
para soterrar la línea C-1 del Cerca-
nías de Sevilla a su paso por el
municipio. El Mitma avanza un paso
más en este proyecto de futuro para
la ciudad.

El plazo de ejecución del contrato es de 30 meses y su objetivo es elegir la alternativa óptima 

La ministra visita la ciudad para tratar los
avances en el soterramiento del tren

A FONDO

El soterramiento
de la A376
prioridad para el
alcalde

El alcalde de Dos Hermanas
Francisco Rodríguez
destacó, entre sus preocu-

paciones principales para Monte-
quinto, el soterramiento de la
A376. 

Esta acción en el barrio está
pendiente de una respuesta por
parte de la Junta de Andalucía, a
la cual también se ha reclamado
una conexión con esta vía y la
Avenida de las Universidades. 

La separación del barrio de
Montequinto en dos y la conges-
tión del tráfico en hora punta en
esta vía, está entre las principales
preocupaciones de los quinteños.

La reapertura del Cinequinto
ha sido objeto de valoración del
alcalde, anunciando un principio
de acuerdo para la reapertura de
las salas de cine.

Por otro lado, las actividades
para las personas mayores y jubi-
lados están cada vez más presen-
tes en la vida del barrio gracias a
diferentes instituciones. 

Por parte del Ayuntamiento,
se reclama a la Junta de Andalu-
cía noticias a cerca del Campus
de cuidados integrales para
mayores y persoas con diversidad
funcional que hay previsto cons-
truir en el barrio.
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Según fuentes del Instituto
Nacional de Estadística
(INE), de cara a la ci ta

electoral, en Dos Hermanas han
sido convocados a esta cita un total
de 107.781 electores. 

El número de personas que
votan por primera vez (18 años) es
de 1.689. A fecha de hoy, los regis-
tros existentes en la base de datos
del padrón de habitantes de este
Ayuntamiento resultan un total de
140.325 habitantes.

Dos Hermanas contará con un
total de 181 mesas electorales, que
se repartirán en 23 colegios por
todo el municipio. El número de
representantes de la Administra-
ción Pública repartidos en los cole-
gios electorales es de 86.

Como recordatorio, el  INE
(Instituto Nacional de Estadística),
a propuesta del Ayuntamiento de
Dos Hermanas, realizó en la última
convocatoria de elecciones unas
modificaciones en el censo electo-
ral al objeto de acercar el lugar de
votación en algunas zonas de Dos
Hermanas. Montequinto, en
concreto la zona de Entrenúcleos, y
las manzanas de viviendas de VPO
y las nuevas viviendas cercanas a
la barriada, votan en el Colegio
Europa (calle Murano, 33). 

Desde el 9 de junio de 2022,
votan en este colegio los quinteños

y quinteñas con derecho al voto
que viven en las siguientes calles:

Cal le Javier Pérez Royo
(números impares), Avenida José
Rodríguez de la Borbolla Camoyán
(números pares), Avenida Manuel
Clavero Arévalo (números pares),
calle Miguel Ángel Pino Menchén
(números impares), Avenida de las
Universidades (números pares del
18 al 998), calle Campanilla (núme-
ros impares), calle Casilla de la

Dehesa (números impares), calle
Hierbaluisa (números impares del
47 al 999) y calle Jara (números
pares).

Las mesas electorales perma-
necerán abiertas desde las 09.00
horas hasta las 20.00 horas. 

Lo harán en los siguientes cole-
gios electorales: 

Colegio Europa, Colegio Gloria
Fuertes, Colegio Poetas Andalu-
ces, Colegio Ana María Matute.

Más de 100.000 nazarenos
convocados para las elecciones

El Ayuntamiento de Dos
Hermanas, a través de la Delega-
ción de Promoción Económica e
Innovación, informa que continúan
con éxito de participación las visi-
tas a recursos turísticos de la loca-
lidad en el marco del Plan Turístico
de Grandes Ciudades de Dos
Hermanas, que cuenta con la cola-
boración de la Consejería de Turis-
mo, Cultura y Deporte de la Junta
de Andalucía.

Actualmente hay dos visitas
turísticas programadas los días 3 y
23 del próximo mes de junio, que
ya están todas completas de aforo,
por lo que se van a programar
nuevas visitas.

Las visitas actuales contem-
plan recursos como la naturaleza-
ornitología, las haciendas, los

caballos, la industr ia o la Dos
Hermanas monumental. Serán
visitas guiadas y gratuitas para
todos los participantes que se
inscriban. La duración media será
de 4 horas y se llevará a cabo en
autobús que trasladará a los visi-
tantes a los puntos más interesan-
tes incluidos en cada ruta, acompa-
ñados por un guía durante el reco-
rrido.

Todas las visitas serán gratui-
tas, previa inscripción, aunque
contarán con un pequeño depósito
de 3 euros para reserva de plaza
que se devolverá una vez realizada
la visita, con lo que se pretende
asegurar que todas las plazas sean
cubiertas y puedan aprovecharlas
el mayor número de personas posi-
ble. 

Las plazas se repartirán por
riguroso orden de inscripción a los
formularios que se irán publicando
por los medios oficiales del Ayunta-
miento y sus redes sociales. Cada
visita contará con un máximo de 50
participantes, a los que se facilitará
material promocional relacionado
con la temática.

Las personas interesadas en
participar en las próximas visitas
pueden enviar un email indicando
sus datos de contacto y la ruta o
recurso que le interese visitar a
visitadoshermanas@gmail.com

Nueva programación de
visitas turísticas gratuitas
por Dos Hermanas

Curso gratuito
para
comerciantes

En colaboración con la UPO y
la financiación del Ayuntamiento
de Dos Hermanas, se informa
que a través de esta universidad
se van a convocar varios cursos
para ayudar a la transformación
digital del comercio local.   

El primero de estos cursos se
ti tula ‘Cert i f icados digitales,
Ciberseguridad y medios de
pago’. 

Se trata de un curso intensi-
vo, de 37 horas, a realizar de
forma semipresencial. Las dos
jornadas presenciales serían los
sábados 27 de mayo (de 17.00 a
20.30 horas) y 17 de junio (de
16.00 a 22.00 horas) en el edificio
del Parque de I+D Dehesa de
Valme (Entrenúcleos). La inscrip-
ción es gratuita, siendo adjudica-
das por orden de presentación de
solicitud, hasta completar el aforo
máximo de 15 participantes. 

Abierta
convocatoria
para concurso

La Universidad Pablo de
Olavide ha publicado la convoca-
toria para poder participar en la
XV edición del Concurso
UPOemprende, una iniciativa
orientada a todos los miembros
de su comunidad universitaria
con espíritu emprendedor y que
cuenten con una idea de negocio
o proyecto empresarial innova-
dor, así como, a estudiantes del
último curso de Bachillerato o
Ciclo Formativo de Grado Supe-
rior.

Este concurso cuenta con
una dotación de 9.700 euros que
se repartirán entre las siete cate-
gorías del concurso y dos
menciones accésit. 

Entre las novedades se
encuentran las categorías
‘Emprendimiento Verde’ y
‘Emprendimiento de Impacto
Social’.

Pantallas
acústicas para
reducir ruido

la Junta de Andalucía ha
adjudicado el contrato para la
instalación de pantallas acústicas
que reduzcan los niveles de ruido
por el paso de los vehículos en
cuatro carreteras de la provincia
de Sevilla, una de lleas la carretra
de Utrera a la altura de Torrequin-
to (A-376).

Las principales fuentes de
ruido se debe, sobre todo, a la
rodadura de vehículos por la alta
velocidad a la que circulan, el
intenso tráfico de la vía o que son
carreteras por las que pasa un
porcentaje importante de vehícu-
los pesados. En ellas se proyecta
la colocación de tres tipos de
pantallas fonoabsorbentes en
función de sus necesidades:
metálicas de al menos medio
metro de altura, de hormigón de
entre dos y tres metros o transpa-
rentes de dos metros.

Actuaciones
musicales en
junio

Junio traerá a Dos Hermanas
dos grandes citas musicales. La
primera de ellas será el próximo 8
de junio a las 22.00 horas en el
Auditorio Municipal, la ‘Gala Olé
al Verano’. El reparto de invitacio-
nes será a partir del día 30 de
mayo en la Biblioteca de Monte-
quinto (24 horas) y en el Edificio
Bécquer en horario de 09.00 a
13.00 horas.

Por otro lado el viernes 16 de
junio a las 22.00 horas en el audi-
torio municipal tendrá lugar el
espectáculo musical XLI Festival
Flamenco Juan Talega. El reparto
de invitaciones será a partir del
día 5 de junio en la Biblioteca de
Montequinto (24 horas) y en el
Edificio Bécquer en horario de
09.00 a 13.00 horas.

Ambas se pueden conseguir
a través de la web de giglon.com

Concurso de
cuentos
ilustrados

El Ayuntamiento de Dos
Hermanas organiza el XIV
Concurso de Cuentos Ilustrados
"Cuentos para la Igualdad".
Podrán participar todas las perso-
nas mayores de edad, cualquiera
que sea su nacionalidad, que
presenten obras originales e
inéditas escritas en castellano,
estas no deben haber sido
premiadas en ningún otro certa-
men.

El premio asciende a la cuan-
tía por valor de 1.000 euros,
concedido íntegramente a una
sola obra. El plazo de admisión
finaliza el próximo 5 de junio;
posteriormente a esta fecha sólo
serán admitidos los trabajos en
cuyo matasel los conste que
fueron enviados dentro del plazo.
Para más información 
igualdad@doshermanas.es
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ELECCIONES MUNICIPALES 28M|2023

El Alcalde de Dos Hermanas, Fran-
cisco Rodríguez, se presenta el
próximo domingo a la reelección.

Es el candidato del PSOE y nos explica
los puntos fundamentales de su progra-
ma electoral así como los proyectos de
futuro que tiene para la ciudad. 

Se enfrenta por primera vez a las
urnas, ¿cómo se siente?

Afronto estas elecciones, como no
puede ser de otra manera, con ilusión y
esperanzado en que, el cariño que diaria-
mente me demuestran las vecinas y veci-
nos de Dos Hermanas, se plasme en las
urnas. Cuando asumí la alcaldía de nues-
tra ciudad lo hice sintiendo el orgullo
natural propio de un nazareno pero cons-
ciente de la responsabilidad que ello
implica y los retos que debía afrontar.
Tras este tiempo puedo decir que ha sido
una experiencia satisfactoria en la que he
sentido el cariño de las vecinas y vecinos
de nuestra ciudad y en la que hemos
podido avanzar en grandes e importantes
proyectos que nos permitirán seguir
creciendo de manera sostenible y orde-
nada. Por ello debemos seguir trabajan-
do juntas y juntos, ya que ese trabajo
conjunto es lo que nos ha permitido pros-
perar y alcanzar las cotas de bienestar de
las que hoy día disfrutamos.

Bajo su punto de vista, ¿cuáles
son los puntos fuertes de Dos Herma-
nas?

Son una suma de elementos que nos
hace ser una gran ciudad con una fuerte
identidad como nazarenas y nazarenos.
Contamos con unas comunicaciones,
infraestructuras y servicios de primer
nivel que nos sitúan en una posición
estratégica no solo a nivel provincial o

andaluz, sino a nivel nacional. Esta situa-
ción nos hace atractivos para recibir
importantes inversiones públicas y priva-
das que juegan un papel fundamental en
nuestro crecimiento y desarrollo, que
dinamizan nuestra economía y son una
importante fuente de generación de
empleo. Ello conjugado con una arraiga-
da identidad que nos hace cuidar nuestra
historia, tradiciones y cultura. La mezcla
de ambos elementos es lo que nos permi-
te ser capaces de asumir una gran canti-
dad de población que decide asentarse
en Dos Hermanas para desarrollar sus
proyectos vitales sin perder aquello que
nos hace únicos como nazarenas y naza-
renos. 

¿Puede destacar los pilares funda-
mentales de su programa electoral?

Todo gira sobre una idea, concebir
Dos Hermanas como una ciudad para
vivir, como una ciudad para vivirla. Por lo
que nos centramos en crear las condicio-
nes necesarias para que nuestras veci-
nas y vecinos sean felices desarrollando
sus proyectos de vida. La cultura, el
deporte, la educación o el medio ambien-
te ocupan un papel destacado en nuestro
programa, al tiempo que trabajamos por
ser una ciudad competitiva que atraiga
inversiones y empresas para generar

oportunidades. Todo ello es ya una reali-
dad, lo que nos permite crecer ya que
más de 1.500 personas deciden cada año
trasladarse a Dos Hermanas buscando
estas condiciones de vida y estas oportu-
nidades.

¿Cuáles son los proyectos más
importantes de futuro que tiene para la
ciudad?

Las comunicaciones han jugado un
papel fundamental en nuestro crecimien-
to y desarrollo por lo que vamos a seguir
trabajando en mejorar y ampliar la red
existente. El soterramiento de la vía del
tren a su paso por la ciudad y la nueva
estación de Casilla de los Pinos son ya
una realidad que ha comenzado a andar
y que están incluidas en los Presupues-
tos Generales del Estado. A ello se suma-
rá la continuidad de la gratuidad del
transporte público urbano o la extensa

red de carriles bicis que estamos comple-
tando. Todo ello para seguir trabajando
por una ciudad bien comunicada, una
ciudad verde y sostenible que permita a
nuestras vecinas y vecinos vivir vidas
plenas.

¿Qué papel juega el ciudadano en
su proyecto político?

Es el centro de mi proyecto político y
personal. Fue el compromiso que asumí
en mi toma de posesión y el que he cumpli-
do cada día desde entonces. He intentado
estar presente en todos y cada uno de los
ámbitos que conforman la vida de nuestra
ciudad sin importar día y hora. Algo que no
es fácil ya que contamos con una ciudad
muy participativa pero que me ha permitido
mantener un contacto cercano con nues-
tras vecinas y vecinos para que me trasla-
daran sus opiniones e ideas para el muni-
cipio. Esta escucha ha influido enorme-
mente en el proyecto de ciudad que
tenemos y que aspiramos a seguir
desarrollando tras las elecciones.

¿Cómo definiría a las personas que
componen su candidatura?

Cuento con un equipo que es reflejo de
la sociedad nazarena: intergeneracional,
de mujeres y hombres trabajadores y cuya
prioridad es Dos Hermanas y sus vecinas y
vecinos. Un equipo solvente en el que se
combina experiencia de quienes llevan
años gestionando los servicios públicos
municipales y de quienes se incorporan
para aportar frescura e ideas nuevas.
Personas representativas de todos los
sectores de nuestra localidad, que viven
en y por Dos Hermanas y que están, como
les pido, en contacto con la gente. Somos,
una vez más, el equipo humano que más
se parece a la población nazarena.

Afronta las elecciones
municipales de este
domingo “con ilusión y
esperanzado” en que el
cariño que recibe “se
plasme en las urnas”

El Alcalde, Paco
Rodríguez, se presenta 
a la reelección

El soterramiento de la A376 es una necesidad y
una prioridad

Más allá de estos proyectos que
afectan a toda la ciudad, en lo relativo al
barrio de Montequinto, tras un largo
proceso debido a su judicialización,
hemos llegado a un principio de acuer-
do con la entidad bancaria para la recu-
peración de las doce salas de Cine de
la Avenida de Montequinto por parte del
Ayuntamiento. 

Además, reclamamos al gobierno
de la Junta de Andalucía que cumpla
los compromisos adquiridos durante la
campaña electoral. No tenemos noticia
alguna del Campus de cuidados inte-

grales para mayores y personas con
discapacidad ni del soterramiento de la
A376 que divide actualmente el barrio
quinteño, consensuado con los vecinos
y que han dejado paralizado. 

Hemos sol ic i tado incluso que
comiencen con la creación de una
nueva salida que permita la conexión
directa de la A376 con la Avenida de las
Universidades para descongestionar la
rotonda de la Olavide. La única realidad
es que a día de hoy la Junta de Andalu-
cía no cumple con nuestra ciudad ni
con el barrio de Montequinto. 
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El Centro Cultural Miguel
Del ibes Bibl ioteca de
Montequinto continúa con

su amplio programa de activida-
des culturales. Durante las próxi-
mas jornadas destacan activida-
des como la presentación del libro
‘Mar de septiembre’ o las exposi-
ciones de pintura que hasta final
de mes estarán en el Centro
Cultural. 

Presentación de libro

Hoy miércoles 24 de mayo a
las 20.00 horas, acto de presenta-
ción del libro ‘Mar de septiembre’,
una novela cargada de esperanza
escrita por Montse Arispón. Le
acompaña en el acto Irene Cama-
cho de la editora Molinos & Gigan-
tes, un proyecto editorial dedica-
do al feminismo y la vida cons-
ciente. La asistencia será libre y
gratuita hasta completar aforo.

Exposición de marcapáginas

En la Biblioteca de Monte-
quinto, desde el martes 16 de
mayo hasta el viernes 16 de junio
puedes visitar la exposición de
marcapáginas que muestra los
trabajos presentados al X concur-
so ‘En Abril, marcapáginas Mil
2023’.

Exposición compuesta por
varios paneles con todos los
marcapáginas que han participa-
do en la décima edición del
concurso que convoca la bibliote-
ca en el mes de abril en colabora-
ción con la Asociación de Artistas
Plásticos Artequinto.

Exposiciones de pintura

Durante el mes de mayo se
puede visitar, en la segunda plan-
ta, la exposición de pintura que
bajo el título ‘Los cuadros de mi
vida’ muestra la obra artística de
María Jesús Benito (Chus). La
pintura ha estado presente en lo
más profundo de Chus desde que
tiene recuerdos. De pequeña le
maravillaban las obras de los
grandes pintores y soñaba con
emularlas, pero nunca pudo asis-
tir a las clases que deseaba.

El trabajo y la familia no deja-
ban apenas tiempo para dedicar a
su pasión por la pintura, así que
ha ido pintando de forma esporá-
dica y autodidacta, mezclando
gouaches con conté, lápices
acuarelables, pintura acrílica, etc.

Por otro lado, en las plantas
baja y primera, se puede visitar la
exposición de pintura ‘La incesan-
te luz de los espacios abiertos’,
que muestra la obra artística de

José María Castro Maqueda. 
El pintor comenzó su camino

artístico dibujando carteles y
cómics durante la dictadura y la
transición política con motivos
comprometidos con el momento
histórico. En los años 1989 y 1990
participa en el prestigioso certa-
men de pintura ‘José Arpa’ de la
ciudad de Carmona, siendo en
ambas ocasiones sus pinturas
seleccionadas para la exposición.

Continuó probando con la
pintura al óleo sin abandonar la
cartelería y participó en varios
concursos de carteles sobre
‘Seguridad e higiene en el traba-
jo’, siendo sus obras selecciona-
das durante cuatro años consecu-
tivos. En el año 1994 realiza su
primera muestra a dúo con otro
pintor de Montequinto en el
Centro Cultural y Deport ivo
‘Entretorres’. Posteriormente, en
abril de 2016 realizó una muestra
individual en el Centro Cultural de
Montequinto.

Recientemente ha sido invita-
do por la Concejalía de Cultura
del Ayuntamiento de Ayamonte
para presentar esta exposición
que ahora presenta en Monte-
quinto y donde ha reunido parte
de su obra relacionada con asun-
tos de las provincias de nuestra
tierra.

Últimos días para ver las
exposiciones en la Biblioteca

Loyola
destaca en
medicina

La investigadora de la Univer-
sidad Loyola del Departamento
de Psicología, Almudena Carnei-
ro Barrera ha publicado su artícu-
lo que demostró que la apnea
obstructiva del sueño se puede
curar a través de hábitos de vida
saludables en la prestigiosa revis-
ta British Journal of Sports Medi-
cine. Esta ha sido elegida como
una de las mejores tesis del
mundo en este ámbito por este
medio.

En breve, la revista abrirá un
periodo de votaciones en las que
el público general podrá seleccio-
nar esta publicación como su
estudio favorita.  

El estudio denominado
INTERAPNEA fruto de la tesis de
la investigadora, fue presentado
el pasado año en la Universidad
de Granada junto a profesionales
del Hospital Virgen de las Nieves.

Próximos
conciertos en
Ruta 66

La hamburguesería Ruta 66,
conocida en Montequinto y toda
Sevilla, por su temática rockera y
motera, organiza conciertos en su
local en las siguientes fechas:

- Viernes 26 de mayo: A las
23.00 horas tendrá lugar el
concierto de Carol N´Blues
Proyect y la entrada será  gratui-
ta. 

- Viernes 2 de junio: A las
23.00 horas tendrá lugar un
concierto Tributo a Extremoduro,
lo llevará a cabo el grupo Extre-
mopuro. La entrada para este
concierto se podrá adquirir en el
propio local a un precio de 5
euros.

- Viernes 9 de junio: A las
23.00 horas actuará el grupo ‘El
Hombre Quizás’, la entrada será
gratuita.

Ruta 66 se encuentra en la
calle Calígula 14.

Actividades
culturales ‘La
Librería’

La libro-taberna de Monte-
quinto, ‘La Librería, continúa con
su programa de actividades varia-
das. 

Durante las próximas sema-
nas, como es habitual, el local
seguirá acogiendo todos los
martes de 20.00 horas a 21.30
horas sus sesiones de ‘English
Time’. 

Vuelve, por otro lado, el taller
de medicina tradicional china.
Será mañana a las 20.30 horas y
estará impartido por Ángel Custo-
dio.

Para cerrar el mes este fin de
semana,de viernes a domingo
Jornadas de Historia y Misterios.
Viernes y sábado a las 20.00
horas y domingo a las 12.00
horas.

‘La Librería’ se encuentra en
Calle Venecia 6, en el local 18. 

EDUCADEMIA MONTEQUINTO
Avda. Madre Paula Montalt, 65

Tel.: 634.873.779 • WhatsApp: 660.124.865

Manuel Pérez Real • Pedagogo y Director de Educademia Montequinto

Vaya por delante la gran
utilidad que hoy tienen
nuestros móviles tanto

para la vida profesional como
para la vida personal y familiar.
Nos están aportando mucho
debido a sus grandes presta-
ciones. Pero hoy vamos a refle-
xionar juntos sobre los peligros
que comporta la sobreconexión
o la dependencia que estamos
teniendo en cuanto al uso del
móvil. Y, muy especialmente,
cómo afecta esa dependencia
a la educación de nuestros
hijos. 

Hemos acudido a un
montón de expertos en la mate-
ria que han reflexionado sobre
esta cuestión que tanto agobia
a padres, en casa, como a
profesores, en el colegio.
Vamos a ofrecer algunos
consejos prácticos que merece
la pena tener en cuenta. El
primero de ellos es que convie-
ne retrasar al máximo la edad
en la que le entregamos el
primer móvil a nuestro hijo o
hija. Son ladrones del tiempo y
precipitan cuestiones inade-
cuadas a determinadas edades
más inadecuadas todavía.
Todos sabemos a lo que nos
estamos refiriendo. Es impor-
tante también que nuestros
hijos conozcan los beneficios y
riesgos que conlleva el uso del
móvil antes de que comience a
utilizarlo. Tenemos que pactar
con ellos unas normas para su
correcto uso como los tiempos
de ut i l ización, el cubrir  los
gastos, la gestión de la seguri-

dad y las contraseñas, etc. Es
necesario que aprendan a
manejar sus redes sin compar-
tir imágenes de su vida privada,
sin acosar ni molestar a los
demás. Los hijos deben tener
su privacidad con el móvil pero
hasta cierto punto. Sin invadir
su privacidad pero con un cierto
control en el uso del dispositivo. 

Los expertos dicen que la
edad recomendada es la de
trece años para tener el primer
móvil siempre y cuando tengan
un grado de responsabilidad,
madurez y buenos hábitos
tanto en su vida con a nivel
social. Antes de los trece tiene
que ser muy limitado y controla-
do por sus padres. Es necesa-
rio conocer las aplicaciones a
las que tienen acceso nuestros
hijos para que sean lo más
educativas posible. Hay aplica-
ciones muy interesantes y que
potencian la capacidad de
razonar, el lenguaje, la noción
de número y el cálculo… Es
evidente que el tiempo de uso
debe estar controlado. No
pueden estar colgado al móvil
por tiempo indefinido. Y tampo-
co en cualquier tiempo o lugar.
Lo contrario genera una depen-
dencia difícil de superar. Y una
cantidad de problemas enorme
tanto en su estado emocional
como en la pérdida de cosas
importantes por la carencia de
tiempo. Los peligros del uso
abusivo del móvil vienen moti-
vados por la adicción a las
nuevas tecnologías. En
muchos casos se genera ansie-
dad, fracaso escolar, obesidad,
problemas de visión y de
sueño,… Enseñemos a nues-
tros hijos a usar su móvil, a no
depender de su teléfono y a
cambiar la realidad virtual por la
realidad real. La vida puede ser
maravillosa y las relaciones con
las personas son una fuente de
sociabilidad tan importante
como necesaria. Mucho ánimo
con esta tarea tan difícil que
nos ha tocado vivir. ¡Merece la
pena!

Nuestros hijos y sus móviles



EL QUINTO 24 de mayo de 2023 PUBLICIDAD 7

PRÓXIMAS CITAS

Ayuntamiento de Dos Hermanas



EL QUINTO24 de mayo de 2023LOCAL8

José María Castro Maque-
da reside en Montequinto
y tiene una peculiar histo-

ria. Ya jubilado, ha estado durante
años compaginando su profesión,
taxista, con su gran afición, la
pintura, en la que empezó dibu-
jando cómics y carteles durante la
dictadura y la transición española.
Desde finales de siglo hasta el
momento, ha realizado múltiples
exposiciones, ha participado en
certámenes y ha recibido varios
encargos. 
La Biblioteca Municipal de Monte-
quinto alberga este mes de mayo
uno de sus últimos trabajos, la
exposición ‘La incesante luz de
los espacios abiertos’, que se
puede visitar gratuitamente.

¿Cuándo empezó tu pasión
por la pintura?

Mi comienzo en la pintura
viene desde que era un niño y
cada vez fui adquiriendo más inte-
rés en los dibujos que yo hacía. Mi
familia me apoyaba mucho y me
decían que lo hacía bien y que les
pintara, eso me motivaba para
seguir pintando. En los movimien-
tos juveniles también me iban
encargando dibujos.

¿Cómo has compaginado la
pintura con tu trabajo?

El trabajo del taxi, más que
duro, son muchas horas. El sala-
rio depende de lo que tú hagas, si
trabajas más, ganas más y si
trabajas menos, ganas menos.
Pero a mí como me gusta la pintu-
ra, es mi hobbie desde que era

pequeño, yo llegaba a casa a las
once de la noche y me ponía a
pintar, igual que los días de
descanso. Yo soy muy nervioso,
pero pintando se me quita todo. 

¿Sobre qué temas sueles
pintar?

Mi pintura es una pintura
comprometida con la situación.
En la etapa de la dictadura, yo me
eduqué en San Jerónimo, una
barriada obrera, pobre, y mis
dibujos iban encaminados en
contra del régimen. Ha ido pasan-
do el tiempo y, aunque ahora se
pueda ver mi pintura como realis-
mo y que no conlleva nada, tiene
un trasfondo. 

Por ejemplo, tengo un cuadro
de unos flamencos en el agua en
Doñana, pero Doñana ya no está
así, está seco. 

También pinto sobre lo que
me gusta, lo que veo, intentando
transmitir algo, una información,
al que vea mis cuadros, que vea
más allá de la simple imagen. 

¿Tienes una fuente de
inspiración para pintar?

No. Por ejemplo, a mí me
gusta una fotografía y la pinto. No
pienso que el pintor tenga esa
musa o no. 

Yo no me considero un artis-
ta, me considero un trabajador,
entonces no echo de menos ni

tengo en cuenta eso de la musa o
la inspiración. Yo doy los colores
a un cuadro porque me ha pareci-
do, según el estado de ánimo que
tenga en ese momento.

¿Cuánto tiempo sueles
dedicar a  la elaboración de una
obra como estas?

Depende. Me puede llevar un
mes, me puede llevar dos meses,
una semana… 

Depende de las ganas y el
entusiasmo que le ponga, si me
sale o no, si me gustan los tonos
que le estoy dando o no me
gusta… El proceso de un cuadro
es totalmente impredecible, varía
mucho.

Además de hacer exposi-
ciones, ¿has participado en
algún concurso?

He participado en concursos
de carteles. Lo más reciente
fueron las exposiciones al aire
libre que realiza una organización
de arte que hay en Dos Herma-
nas, ‘Ventana Plástica’, que hace
todos los años un certamen
donde hay muchos pintores que
nos presentamos. 

Este año ha habido 790
cuadros y 150 artistas aproxima-
damente. Hay un jurado que elige
40 obras para poderlas poner en
La Almona. He tenido la suerte de
que el jurado siempre ha cogido
una de mis obras. Además, en el
certamen número 25, que fue en
el 2018 o 2019, el Ayuntamiento
de Dos Hermanas se quedó con
una obra mía. 

¿Cuál es la obra que has
realizado de la que más orgullo-
so te sientas?

En 1994, apareció muerto un
pescador en Huelva por disparos
de las lanchas marroquís. Era
cuando había conflictos entre
España y Marruecos por la pesca.
Hice un boceto tipo cubista, no
realista, donde aparece el padre,
la madre o la mujer y el pescador
muerto en la playa. Por su conte-
nido, es el cuadro más especial
para mí.

¿Sobre qué trata y hasta
cuándo se puede visitar tu
exposición en la Biblioteca de
Montequinto?

Se puede visitar hasta el 31
de mayo durante 24 horas que
está abierta la Bibl ioteca. La
exposición va referida a la ince-
sante luz en los espacios abier-
tos. Es luz lo que hay en los
cuadros. Lo he intentado hacer a
través del trabajo, del esfuerzo y
la mezcla de colores. 

Tengo un cuadro que he reco-
gido de La Almona y una profeso-
ra de Bellas Artes, que era miem-
bro del jurado, me decía que si
había estudiado Bellas Artes. Yo
le contesté que no, que yo soy
autodidacta. 

Me comentó que la sombra
que le había dado a los árboles se
estudia en Bellas Artes. Quizás
por eso escogieron esa obra,
porque no se explicaba cómo
había conseguido esos tonos de
pintura. Yo tampoco sabría expli-
car cómo los he conseguido. 

Durante años ha tenido que compaginar su afición a la pintura con su profesión de taxista

José María Castro: “Mi pintura es
comprometida, intento transmitir algo”

Apoyo Escolar más
que una

academiaPrimaria
Secundaria
Bachillerato
Selectividad

Inglés

Teléfono: 634.873.779
WhatsApp: 660.124.865

Avda. Madre Paula Montalt, 65
www.educademia.es
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MANUEL
ESTRADA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad del barrio, que
no estamos en Sevilla, pero es-
tamos al lado.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Bien, yo vivo muy bien, desde
luego.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Mejor comunicación de auto-
buses con Sevilla.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

7,5.

PILAR
PLIEGO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Llevo aquí tantos años, me
gusta mucho la amplitud que tie-
nen las calles para pasear.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
No echo nada en falta.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

MONTSE 
GONZÁLEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Soy de toda la vida de aquí y
lo que más me gusta es la gente
y el ambiente.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Pues genial, yo no me voy de
aquí.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más vigilancia policial y mejo-
rar algunas cosas en el ambula-
torio.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

7.

JOSÉ
NAVARRO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que se vive muy tranquilo y
tiene muy buenas zonas verdes.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, muy buena
gente.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Una comisaría de policía en
condiciones.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

EMILIA
CORDERO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad del barrio.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Se vive muy bien, mucho es-

pacio y zonas verdes, hay co-
mercios y está muy cerca de
Sevilla.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

No creo que le falte nada.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.
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La nota que los quinteños y
quinteñas le ponen a su barrio
supera el notable alto llegando al
sobresaliente en muchas de las
ocasiones.



ALEJANDRA
LÓPEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Lo tengo todo cerca, pubs, bi-
bliotecas, parques, etc.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo muy bien, muy tran-
quilo.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

El cine y más opciones de
ocio diferentes.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

ALEXIS
ORTEGA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

El metro, que te ayuda a co-
municarte con Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Realmente bien hay bares y
sitios donde salir.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

No echo nada en falta. Creo
que está muy bien.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

CLAUDIA
LÓPEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La seguridad que hay en el
barrio.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien es una zona
muy tranquila.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Variedad de ocio y que rea-
bran el cine.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8,5.

MARI ÁNGELES
MOGUEL 

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Me gusta todo, estoy muy có-
moda y tranquila, lo tengo todo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más médicos y urgencias por

las noches.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

CHARI 
ORTIZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Me gusta todo, la tranquilidad
sobre todo, lo tengo todo a
mano.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive de maravilla, la gente
lo mejor.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Algunas tiendas, pero tene-
mos de todo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.
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Los quinteños y quiteñas se
sienten orgullosos de vivir en el
barrio en el que consideran que
hay de todo y que todo está
cerca.
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MANUEL
CASTRO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Me he criado aquí así que es
la comodidad que tengo de toda
la vida.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, por las no-
ches hay un poco de jaleo pun-
tualmente con grupos de
chavales.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más seguridad por las no-
ches, una comisaría.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

7,5.

PAOLA 
MATEOS

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Pues el ambiente, gente de
todas las edades, es muy có-
modo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien hay acceso
a todo tipo de servicios.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

El cine, eso se echa en falta.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8,5.

ISABEL 
BORREGO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Me gusta todo, tiene mucha
vida y tiene muchos servicios.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien tiene tran-
quilidad y estamos muy conten-
tos.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más actividades para los jóve-
nes.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

FERNANDO
BERENGUER

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Se vive tranquilo, es una zona
de gente trabajadora.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive bastante bien, una
buena calidad de vida.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Actividades para la juventud
de edad media, 15-25 años.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

JUAN JOSÉ 
MEDERO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más agenda cultural.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

Los diferentes servicios e
infraestructuras con las que
cuenta Montequinto facilitan en
día a día por lo que se valoran
positivamente.
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ÁNGELA 
LARIOS

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Todas las tiendas y opciones
que tiene.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Muy bien, me gustaría que-
darme mucho aquí.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Que bajasen los precios de la
vivienda en esta zona.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

BENEDICTA 
FERRÉ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que se vive más tranquila que
en el centro de Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Muy bien con mucha tranqui-
lidad.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más zonas de aparcamiento.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

IZASKUN 
PORTILLA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Menos aglomeración que en
el centro de Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive genial, lo tenemos
todo a mano.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

No echo nada en falta.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

NURIA 
MARÍN

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que se respira más aire puro,
menos aglomeraciones.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo muy bien llevo desde
los 18 aquí, imagínate.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Que se abran de nuevo los
cines y el centro comercial y
más líneas de autobús tanto a
Dos Hermanas como a Sevilla.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

JAVIER 
CARDOSO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La gente es lo que más me
gusta.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

No se vive nada mal.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
La seguridad, una comisaría.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.

El Metro para conectar con Sevilla
capital y el Metrobús para
trasladarse hasta Dos Hermanas
centro destacan en lo que a
conexiones se refiere.
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RAÚL 
MARTÍN

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que tengo todos los servicios,
comercios, actividades, biblio-
teca, espacios verdes…

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Que se abra el cine.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

ISAAC 
FEDERICO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad del barrio.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Se vive muy bien, muy tran-

quilo.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Yo diría que no, lo tengo todo

a mano.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.

ALBA 
CARRASCO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La accesibilidad que tiene
para todo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Muy tranquilo.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Algún centro comercial.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9,5.

JAVI 
FUENTES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad del barrio.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Yo vivo muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Un centro comercial.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8,5.

ANTONIO 
GARCÍA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Es un sitio tranquilo y seguro.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Yo creo que muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Que funcionara otra vez el

cine.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

Los servicios existentes en
Montequinto permiten que se
haya convertido en uno de los
mejores barrios para vivir, según
las personas encuestadas.
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VICTORIA 
PRIETO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Tener todo a mano sin usar el
coche.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Muy bien a mí me gusta
mucho.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más policía.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.

JUANMA 
MONTERO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La calidad de los servicios pú-
blicos.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Bien, pero mejorable.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más sombra en las calles,

más árboles para transitar por
las calles cuando llegan los
meses de calor.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

7,5.

EMILIO 
GONZÁLEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Llevo toda la vida aquí y la
cercanía con la gente es genial.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Se vive muy bien porque hay
mucho ocio para la gente de mi
edad.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más servicios de policías y
bomberos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8,5.

MARI CARMEN 
PAZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La tranquilidad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Monte-
quinto?

Se vive muy bien en general.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
No echo en falta nada.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

ALFREDO 
CASTRO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La tranquilidad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Monte-
quinto?

Muy bien, sobre todo el estar
lejos del bullicio de la ciudad.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más arbolado que de sombra.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
7.

Algunos quinteños y quinteñas
nombran como posibles mejoras
la reapertura de los cines o la
existencia de un nuevo centro
comercial
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MIGUEL 
CARRASCAL

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad y la cercanía
con la capital.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Deberíamos tener bomberos.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
7,5.

CARLOS 
CÁCERES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La seguridad y la tranquili-
dad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
No echo nada en falta.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

FRANCISCO JOSÉ
VAZQUEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Los servicios y comodidades
que tiene.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien porque se
pagan pocos impuestos para los
servicios que tenemos.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Un poco más de autonomía
en servicios como policía o am-
bulancia.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

VERÓNICA 
CODES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La cercanía a Sevilla y al co-
legio de los niños.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo muy bien, muy tran-
quila.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más comercios.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

TAMARA 
BECERRA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad del barrio.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Que tiene de todo sin salir del

barrio.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Una zona de ocio con más va-

riedad.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

La tranquilidad con la que se vive
en Montequinto es una de las
cuestiones que más valoran los
quinteños y quinteñas y se
convierte en su seña de identidad.
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JAVIER 
JIMÉNEZ 

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que hay mucha juventud y
muy buenas conexiones.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, muy tran-
quilo.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Yo creo que lo tiene todo, que
es de los mejores barrios.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.

FERNANDO 
GÓMEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Es un sitio que lo tenemos
todo a mano, tiendas, ambulato-
rio, farmacias…

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más seguridad.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8,5.

JUANA 
MELLADO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

A mi me gusta todo, está todo
a mano y es muy cómodo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Para mi se vive de lujo.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más seguridad en el barrio.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.

MARI ÁNGELES
CABRAL

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

El entorno y las conexiones
con Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Antes se vivía mejor.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
La comisaría, sobre todo.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
7.

NOEMI 
LÓPEZ FLORES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad y el buen am-
biente que hay.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Reabrir el Cinequinto.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

La comodidad de contar con todo
tipo de comercios y restauración
en el mismo barrio hacen de
Montequinto un buen barrio para
vivir.
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MARÍA 
LÓPEZ FLORES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad con la que se
vive y la juventud, hay muchas
alternativas de ocio.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Poner en marcha de nuevo el

Cinequinto.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.

MARÍA DOLORES
HERNÁNDEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Me gusta la gente y el am-
biente del barrio.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, ha ido
prosperando mucho desde que
llegué hace 30 años.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Mejores servicios médicos.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

MARÍA JOSÉ 
GÓMEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad que hay en el
barrio.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, tenemos de
todo muy a mano.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Nada, hay de todo en el ba-
rrio.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

JUAN JOSÉ 
PRIETO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Es un barrio muy completo
que tiene de todo, no hay que
salir de aquí.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Un centro comercial.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

MARI CARMEN
DÍAZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Lo agradable de la tempera-

tura, menor que otros sitios y las
zonas verdes.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Tengo de todo lo que necesito
y más.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.

Las alternativas de ocio así como
las actividades culturales
existentes para todas las edades
en Montequinto se valora muy
positivamente.
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ANDREA 
VIDES DÍAZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La gente es muy cercana, pa-
rece un pueblo, vivo muy tran-
quila.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo genial.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más presencia policial por las

noches.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9,5.

MARIÁN 
GARCÍA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Para mi la tranquilidad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Echo en falta más médicos en

el ambulatorio.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

ROCÍO 
GONZÁLEZ 

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad y la juventud.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
La verdad que no.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
9.

PAULA 
GONZÁLEZ 

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad y la seguridad
y que hay actividades para pe-
queños y mayores.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Muy a gusto.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más cosas para la juventud,

sobre todo desde que cerraron
el cine.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

BORJA 
ROMERO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que tiene ambiente sin el
agobio de Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy tranquilo, se
puede hacer de todo.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Nada.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

El barrio cuenta con: biblioteca,
centro cultural, centro de
mayores, oficina municipal,
centros de salud, parroquias,
colegios, mercado,...
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PILAR 
GARCÍA GRANADOS

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Tiene muchos servicios, es-
cuelas y está muy bien conec-
tada con Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Se vive muy bien, pero última-
mente la seguridad brilla por su
ausencia.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Es necesaria una dotación de
policía y una comisaría.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

LOURDES 
JURADO LUQUE

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Tiene de todo, está muy lim-
pio, tiene todos los servicios.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Se vive muy bien, tenemos
muchos parques, comercios, te-
nemos de todo.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más sombra, más árboles.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

VALLE
FERNÁNDEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La limpieza del barrio.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Monte-
quinto?

Tenemos de todo en el barrio,
se vive genial.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

No echo nada en falta.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

ALEJANDRO 
PADILLA

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Que está todo muy cerca y
bien conectado.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Se vive muy cómodo.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Un cine.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

ELISABETH 
DELGADO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Se vive muy tranquilo y có-
modo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

La verdad que muy bien hay
muy buena gente.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Un centro comercial con acti-
vidades de ocio.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

La cercanía y buena conexión con
Sevilla capital es algo que
también destacan, como muy
positivo, los residentes en la
barriada nazarena.
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FÁTIMA 
MAMOLAR

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que está todo muy cerca y a
mano.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Que reabran el cine.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8,5.

ORIOL 
FABREGAT

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Se vive muy bien, lo tenemos

todo cerca y no nos falta de
nada.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Un centro de ocio.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

ROCÍO 
RUBIO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad y la diversidad
del barrio.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy a gusto, sobre
todo para gente con niños.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Oficinas de la Junta, una co-
misaría en condiciones y el cine.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

MERCEDES 
ROBLES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad que hay.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Se vive bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Echo en falta un centro co-

mercial en condiciones, la poli-
cía, bomberos y una oficina para
el paro.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

7,5.

CARMEN 
VARGAS

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Yo es que llegué con mi padre
de pequeña cuando aquí no
había nada, me he criado aquí.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo muy bien, no me iría
a ningún lado.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más espacios para niños pe-
queños para jugar a la pelota.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.

La calidad de vida con la que se
cuenta en la barriada de
Montequinto es de las cosas
mejor valoradas por los vecinos y
vecinas.
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JOSÉ 
ÁLVAREZ GIRÁLDEZ 

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que están los servicios muy
bien organizados.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Sí, revitalizar y modernizar la

plaza de abastos.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

KATHY 
SOLA ALBINO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que hay de todo en el barrio.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Montequinto?
Muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más seguridad, una comisaría

y revitalizar la plaza de abastos.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
8.

MATILDE 
LÓPEZ DE GALLARDO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que hay todo tipo de servicios
y está al lado de Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Desahogar el tráfico que cada

mañana se forma a la salida del
barrio.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

FERNANDO 
SAHARA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que aquí me trajo el amor y
vivo genial.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
No echo nada en falta.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

RAÚL 
GÓMEZ LLAMAS

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Tiene de todo, es mitad barrio
mitad pueblo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Pues vivo muy bien, lo malo
es que como hay de todo me
quedo aquí y no salgo del barrio.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

No echo en falta nada.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

La calidad de vida con la que
cuentan los vecinos y vecinas es
una de las cosas más valoradas
para sentenciar, rotundamente,
que “se vive muy bien”.
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JOSÉ LUIS
RODRÍGUEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La familiaridad del barrio en el
que me he criado y todo lo que
necesites lo tiene.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Muy bien.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Solo le falta estar más cerca

de Sevilla.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
7.

AMALIA ÁLVAREZ
GIRÁLDEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Es una zona tranquila y pue-
des encontrar de todo, no hay
grandes edificios y hay parques.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo genial, muy bien y
tranquila.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más policías y que reabran el
cine de Montequinto.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

FRANCISCO 
JORGE MARTÍN

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que es un barrio tranquilo,
cerca de Sevilla, bien comuni-
cado y con todos los servicios
necesarios.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Yo vivo genial, llevo 35 años
aquí.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Un centro comercial grande y
una plaza de abastos más mo-
dernizada.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

ESPERANZA 
JORGE ÁLVAREZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Todas las opciones de ocio
que tiene.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien llevo toda mi
vida aquí.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más semáforos, hay muchos
cruces complicados con 4 carri-
les.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.

SARA 
OJEDA NODA

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La tranquilidad y que es un
barrio familiar.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, hay facili-
dad para moverse.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Que se reabra el Cinequinto.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
7.

Pese a su crecimiento constante y
a la llegada de nuevos vecinos y
vecinas, Montequinto sigue
conservando la esencia de barrio
tan valorada.
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MARÍA MERCEDES
RUANO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La limpieza de las zonas pú-
blicas y los espacios abiertos
que tiene. Muy buena comunica-
ción con Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Estoy muy contenta, muy a
gusto.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Mayor presencia policial y las
molestias ocasionadas por el
ruido del ocio.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.

ANA 
EXPÓSITO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Es unsa zona tranquila con
mucha oferta cultural.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

A mi me gusta mucho vivir
aquí.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Actividades de la juventud,
cines, etc.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

DARÍO 
ROMERO

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La cercanía con Sevilla tanto
en coche como en metro.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Es un barrio en el que se vive
muy bien.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más zonas de ocio para los jó-
venes.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

FRANCISCO 
ORTIZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

La tranquilidad, seguridad y
servicios municipales.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Yo vivo en la gloria, es un ba-
rrio muy tranquilo y familiar.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más presencia policial y que
reabran el centro comercial.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

CARMEN 
PASTOR

¿Qué es lo que más le gusta
de Montequinto?

Las zonas verdes y la cerca-
nía a Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Monte-
quinto?

Es una de las mejores zonas
de Sevilla para vivir.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

El tráfico para salir a las horas
punta.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.

La limpieza de sus calles y
espacios públicos gracias a la
constante intervención de los
servicios municipales se valora
por la ciudadanía.
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JUAN CARLOS
TORRES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Lo que más valoro de vivir en
Montequinto es lo que me hizo
mudarme aquí hace casi 17
años: venir a un sitio en el que
buscaba tranquilidad y sereni-
dad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Creo que mi familia y yo vivi-
mos como deseamos en la
zona. Nos sentimos y estamos
muy contentos de vivir aquí. Es
como una ciudad en la que
pocas cosas se echan de menos
o en falta para poder vivir a
gusto. Aquí he encontrado tran-
quilidad y poder vivir más cerca
de la naturaleza que si hubiese
permanecido en la ciudad.
¿Echa algo en falta en Monte-
quinto?

Echo en falta el cine que tuvi-
mos hace unos años. Tendría su
punto recuperarlo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le pondría un 9 para dejar
algo para la perfección.

SAMUEL DE JESÚS
FUENTES

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

La buena comunicación con
Sevilla y Dos Hermanas.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, hay nego-
cios y servicios de todo tipo, gra-
cias a esto podemos cubrir
todas las necesidades sin salir
de él.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Grandes parques y un centro
comercial con cine.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

ÁLVARO 
RECIO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Que sea un barrio residencial,
más tranquilo que el centro.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Se vive muy bien, muy tran-
quilo.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Le falta un centro comercial,
con cines y lúdico.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

9.

ANA 
VÁZQUEZ

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Me gusta que se puede pa-
sear, comprar y hacer de todo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

Muy bien, la verdad.
¿Echa algo en falta en Mon-

tequinto?
Más vigilancia policial.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
10.

ALEJANDRO 
MORILLO

¿Qué es lo que más le
gusta de Montequinto?

Tener prácticamente de todo
en el barrio, sin tener que salir
de él.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Montequinto?

En Montequinto se vive ge-
nial, llevo toda mi vida aquí.

¿Echa algo en falta en Mon-
tequinto?

Más semáforos en algunos
cruces de 4 carriles.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

8.

La existencia de zonas verdes,
parques y plazas, así como la
arboleda de sus calles otorgan un
plus para que el barrio sea
elegido para vivir.
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La academia quinteña es la única sede oficial de la Escuela de Flamenco de Andalucía en Sevilla

La Escuela de Flamenco y
Danza de Sara Ruiz, más
conocida como ‘La Pipi’, es

uno de los espacios más solicitados
para aprender a bailar flamenco en
Montequinto. El centro ha sido
nombrado sede oficial de la Escuela
de Flamenco de Andalucía. 

Sara ‘La Pipi’ atiende a nues-
tras preguntas:

Actuastéis en la Feria de
Sevilla y en la de Dos Hermanas.

Sí, en la Feria de Dos Herma-
nas actuamos el jueves, el primer
día, en la caseta municipal a medio-
día. En la Feria de Sevilla estuvimos
en una caseta privada. Salimos a la
calle a tomar el aire y las niñas se
pusieron a bailar y se han hecho
virales en TikTok y en Instagram
con casi un millón de reproduccio-
nes.

¿Hasta qué edades tienes
alumnos en tu academia?

Tengo señoras con sesenta
años bailando sevillanas. Personas
jubiladas, tanto hombres como
mujeres, para no perder las sevilla-
nas, por hacer una act ividad,
porque se lo ha recomendado el
médico, porque el baile es bueno en
general para mover las articulacio-
nes, la musculatura… Incluso para
tocar los pal i l los, por ejemplo,
también hay muchas señoras que
también se lo ha recomendado el
médico porque es aconsejable para
mover los músculos, los ligamentos
y las articulaciones de la muñeca y
de las manos.

Pasando al tema de la EFA,
¿cómo son ese tipo de clases y
en qué se diferencian del resto de
las modalidades que tú das?

Se diferencian porque yo tengo
un programa al que me tengo que
acoger, que me lo pasó la Escuela
de Flamenco de Andalucía. Tengo
que dar una serie de conceptos y
desarrollarlos en clase, que los
niños los adquieran y luego que los
ejecuten bien. Esas clases, por
ejemplo, las tengo separadas casi
una hora de Técnicas de Danza
Clásica, para hacer movimientos de
ballet, que conozcan la base de
todo, que es realmente el ballet
clásico. 

Después, tengo otra hora desti-
nada a montar las coreografías, que
son tres palos del flamenco que a
mí me exigen que ellos aprendan,

conozcan, sepan los compases, las
letras que lleva ese palo de flamen-
co y luego sepan ejecutarlo con una
guitarra y un canto en directo. 

En otra hora, yo trabajo la
teoría, porque también hay que
enseñar y darles explicaciones
sobre qué es el flamenco, cómo es
la estructura de un baile, primeros
bailaores, primeros guitarristas, los
tangos, los fandangos y los tangui-
llos… 

De cada uno, yo enseño la
teoría, es decir,  les expl ico de
dónde vienen, cual es el compás, si
hay algún bailaor o algún cantaor
que lo ha hecho suyo, por ejemplo,
los Tangos del Tit i ,  que era un
cantaor y sacó un cante por tango y
para diferenciarlos del resto se lo
nombraron a él o, por ejemplo,
Tangos de Triana y ‘Tangos de
Graná’. Depende de la letra, son
tangos de un lado o de otro. 

Yo las clases las divido por
horas y todos los sábados estoy
una hora con la técnica, una hora
con la coreografía o con la teoría,
con la técnica de pal i l los, que
también se exige…

Para entrar en la escuela por
la rama de la EFA, ¿puede hacer-
lo cualquier niño?

Sí, a partir de ocho años es
cuando se puede apuntar. Si hay
algún alumno que yo previamente
le hago una prueba y veo que
puede tener cualidades para adqui-
rir los conocimientos de Primero,
aunque tenga siete años, le ofrezco
la posibilidad de que entre. Pero,

oficialmente, menos de ocho años
no. Por ejemplo, este año, tengo
tres niñas de siete años. 

En septiembre ya voy a empe-
zar con ellas en Primero, porque
van a cumplir los ocho a lo largo del
curso que viene. Tengo un par de
ellas más chiquititas que tienen
seis, pero no las voy a presentar a
examen. Aunque sí voy a hablar
con sus madres, les voy a ofrecer
que el las hagan como un año
preparatorio sin exámenes, ya que
todavía no tienen la edad. La dife-
rencia con mi rama de escuela ‘La
Pipi’ sin tener EFA, es que mis
clases son similares, pero, si por
ejemplo es flamenco, no doy sevi-
llanas, las tengo separadas. 

A lo mejor una vez que yo veo
que tienen el nivel, ya empiezo con
la técnica de palillos, pero no suelo
mezclarlo todo. La EFA me marca
todos los objetivos dentro de un
programa.

¿Hay una edad máxima para
apuntarse a las clases de la EFA?

No, porque de hecho han saca-
do un programa senior que, en lugar
de que la carrera dure ocho años,
dure seis. Se comprimen los conte-
nidos y se dan más en el mismo
año.

Eso se considera, si no recuer-
do mal, a partir de treinta años.
Además, pueden hacer dos cursos
en el mismo año. Por ejemplo, este
año tengo a dos chiquil las que
están terminando la licenciatura de
Pedagogía en Málaga y conmigo se
han apuntado a la EFA. 

Este primer año solamente
estamos haciendo Primero, pero a
partir de septiembre, ellas pagarán
la matrícula de Segundo y de Terce-
ro y les voy a dar contenidos en el
mismo año de Segundo y de Terce-
ro y se hacen dos cursos en uno,
siempre y cuando tengan cualida-
des, claro.

Antes de ser sede oficialmen-
te de la EFA, ¿no dabas clases de
la EFA?

No, porque para dar clases de
la EFA tienes que ser sede. Lo
único que hacía antes era preparar
a los niños que yo tenía en la escue-
la que querían seguir bailando y
hacerlo oficialmente. Los preparaba
para el Conservatorio de Danza de
Sevilla para las pruebas de acceso
que tenían y ya entraban allí. 

¿Puedes dar clases de la EFA
desde que te nombran sede
oficial? 

En septiembre me puse en
contacto de nuevo con el presidente
de la EFA, porque había estado
hablando con él años atrás, pero
vino el COVID y vi que no era el
momento. 

Fue cuando, retomé el contacto
con él y vinieron a inspeccionar el
centro, mis estudios y demás.
Además, hay maestros de la EFA
que me conocen porque he sido
alumna suya, entonces ha sido
también recomendación por parte
de esos maestros. 

Entonces a partir de septiembre
yo comencé con las clases de la

EFA. Eso lleva un procedimiento
largo y ahora es cuando ha podido
venir el presidente a colocar la
placa, pero llevo todo el curso con la
EFA.

¿Qué tal estos primeros
meses dando el programa oficial-
mente? ¿Ha habido mucha gente
que se haya apuntado por el
programa de la EFA?

De momento no ha tenido
demasiada repercusión porque
estamos finalizando el curso, el 26
de junio, es el examen. 

Sí que es cierto que ha habido
mucha curiosidad y que me han
llamado por teléfono o me han
contactado por email o por las redes
o han venido a la escuela a infor-
marse, pero ya de cara al próximo
curso. Yo les he ofrecido que
vengan, les he explicado que son
horas diferentes de técnicas de pali-
llos, de ballet, de coreografía, de
teoría… pero que vengan, que vean
cómo es la clase. Realmente lo
recomendable es que comiencen
algunas clases en verano como
preparación para entrar en la EFA.
Ahora en verano daremos algunas
clases y, en septiembre, yo haría
como una prueba inicial para que
pudieran entrar en el programa de
la EFA y luego empezaríamos con
todos los que tengan cualidades
para poder hacer el programa.

Entonces, ¿es para el año
que viene cuando se espera un
mayor número de alumnos?

Sí, porque no ha sido a princi-
pios de curso. Ya finalizando influ-
ye, porque incluso como escuela
normal ha pasado la Feria y, quie-
ras o no, yo ya noto también la
minoría de alumnos. Ya normal-
mente se quedan los que van a
concurso, los que vienen a las
actuaciones de la escuela normal
como este sábado o los que quieren
finalizar el curso conmigo hasta
junio porque llevan tiempo y quieran
hacer el final de curso de ‘Bailando
a Velázquez’ con la escuela. 

Concurso Vive tu Sueño

Este pasado fin de semana se
presentó la escuela al concurso
nacional 'Vive tu Sueño' con su
grupo 'Las Guerreras' de 5 y 7 años,
en las modalidades de flamenco y
baile español, quedando segundas
y terceras respectivamente.

‘La Pipi’: “Ha habido mucha curiosidad
por la EFA, cualquiera se puede apuntar”
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El conjunto juvenil femeni-
no de Balonmano Monte-
quinto Proin Ciudad de

Dos Hermanas se ha proclamado
subcampeón de España juvenil
en la final del torneo disputada
este domingo en Castellón.

En un partido muy igualado,
las quinteñas se han vaciado y
han ofrecido una gran imagen,
pero las locales, arropadas por su
afición, han llevado siempre el

timón del partido, para acabar
imponiéndose 31-29, con una
lucha que se mantuvo hasta el
pitido final.

Las quinteñas, que accedie-
ron a la fase final del Campeonato
de España como campeonas de
Andalucía invictas, debutaron en
la competición nacional frente a
las anfitrionas, H. Onda, que se
impuso por un ajustado 37-35. 

En el segundo partido, las

quinteñas vencieron a Kukullaga
Etxebarri (23-29) y se clasificaron
como segundas de grupo al
vencer 31-23 a Helvetia Anaitasu-
na.

En semifinales, las pupilas de
Ricardo Márquez lograron el pase
a la final con su victoria 26-32
sobre ECA Malkaitz A, con una
destacada aportación de Carmen
Fidalgo, máxima realizadora del
partido con 17 tantos.

Balonmano Montequinto,
subcampeón de España juvenil

Se suceden los desenlaces de
las competiciones regionales y con
ello los buenos resultados para la
cantera del Club Waterpolo Dos
Hermanas PQS. 

En esta ocasión ha sido el
conjunto infantil masculino del club
nazareno el que se ha hecho con
un puesto de privilegio en el cierre
de la Liga Andaluza, celebrado en
Algeciras este fin de semana.

El equipo dirigido por Ale Muru-
be ha logrado el tercer puesto en la
competición autonómica tras supe-
rar al C.D.W. Málaga por 12-10.
Previamente, en cuartos de final,
en duelo fratricida ante el conjunto
femenino infantil nazareno, se
imponía 14-6 para luego ceder en
semifinales ante el C.W. Sevilla por
6-12.

En la fase de consolación, las
infantiles del Dos Hermanas PQS,
dirigidas por Nacho Fernández-
Espada, perdían en semis 2-12
ante el C.D.W. Jerez y 6-10 en la
lucha por la séptima plaza ante el
DKC C.N. Jerez. 

De esta forma, finalizan en una
meritoria octava posición en una
competición mayoritariamente
masculina.

Por otra parte, en Liga Andalu-
za juvenil femenina, la ida de la
final en la pileta del C.W. Marbella
se saldaba con un esperanzador

10-8 (2-1, 3-1, 2-2 y 3-4) que invita
a soñar con la remontada y el título
en Montequinto. La cita está fijada
el sábado 27 a partir de las 17.00
horas.

Y en el partido de vuelta de la
Liga Andaluza cadete femenina,
ante un C.W. Algeciras que en la
ida ya caía por un claro 21-8, las
gaditanas volvían a ceder en su
piscina, en este caso por un signifi-
cativo 7-18 (1-2, 2-3, 2-6 y 2-7).

Naia Sánchez (6 goles), Silvia
Raya (4) y Marina López (3) lidera-
ron a un Dos Hermanas PQS cuyo
rival en la final, también programa-
da a dos partidos, será el C.D.W.
Málaga, verdugo en semis del
C.D.W. Chiclana.

Además, hay que reseñar que
la piscina hispalense de Hytasa
acogía la séptima jornada del
Campeonato de Andalucía benja-
mín mixto, competición de forma-
ción con doble presencia nazarena
en la que no hay marcadores
oficiales ni clasificaciones y solo se
premia la deportividad de los más
pequeños en este deporte.

El Club Waterpolo Dos Herma-
nas cierra la temporada con unos
resultados muy posit ivos que
demuestra el gran trabajo que se
hace en el club desde los equipos
base, ya pensando en la siguiente
temporada.

Podio para el Club
Waterpolo Dos Hermanas
PQS en la Liga Andaluza

Montequinto,
lugar mágico
para entrenar

Sevilla cuenta con un equipo
de quidditch, deporte bien conoci-
do entre los fans de la saga de
Harry Potter, pues en su primera
película, Harry Potter y la piedra
filosofal, los alumnos del Colegio
Hogwarts compiten en un extraño
deporte subidos en escobas.

Sevilla Warriors, con su sede
de entrenamiento en Montequin-
to, en concreto en el Colegio Cala-
sancio Hispalense (Los Escola-
pios) se fundó en 2015 sin alcan-
zar grandes logros ni tener buen
rendimiento hasta después de la
pandemia. A pesar de ello, este
año ha sido su año. “De la tempo-
rada pasada a esta se empezó a
trabajar con seriedad, con asidui-
dad, con un proyecto y unos obje-

tivos deportivos claros. El compro-
miso de la gente ha sido mayor”,
comenta Anabel, jugadora del
Sevilla Warriors.

El quidditch ha venido para
quedarse, en especial tras los
éxitos cosechados por Sevilla
Warriors en esta campaña. Este
es un deporte de equipo que está
en expansión. Por este motivo, el

club anima a todo aquel interesa-
do en probar esta experiencia.
Solo hay que ponerse en contacto
con ellos a través de Facebook o
Instagram (@sevillawarriors).
Cabe destacar que la mayoría de
los entrenamientos tienen lugar
en Los Escolapios, aunque en
ocasiones también se desplazan
al Parque del Alamillo. 

Campeón
andaluz de
tiro al plato

El nazareno, Ángel Luis
Matador Ramos se ha procla-
mado campeón de Andalucía
de tiro al plato de foso olímpi-
co en la prueba diputada en
Granada, el domingo día 7 de
mayo de 2023 en tercera
categoría.

La prueba consistía en
cinco series de 25 platos
(125), para clasificarse entre
los ocho mejores de los 54
tiradores participantes en
esta categoría. 

Una vez clasificado se
entra en eliminatorias a un
solo tiro y se van eliminando
tiradores finalistas, hasta que
sólo queda el vencedor, en
este caso Ángel Luis.

Se aplazan
los partidos
de play off

El encuentro de semifinales
de ascenso a 1ª Andaluza que
enfrentaba al Dos Hermanas CF
1971 con el Andalucía.

Este, que se iba a celebrar en
el San Juan Bosco de Utrera, ha
sido suspendido por la Federa-
ción que en breve dará nueva
fecha.

Para los nazarenos el objetivo
es el ascenso de categoría. De
vencer el Dos Hermanas se clasi-
ficaría para jugar la final con el
Camino Viejo o con el Osuna, ya
que ambos se iban a enfrentar en
la tarde del sábado, encuentro
que también ha sido aplazado
hasta conocer nueva fecha. Esta
no tardará mucho en revelarse, a
la espera del comité de apelación.

+ DEPORTE
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Campaña Municipal
////////////////////////////////////////////////////////////////

UNA CIUDAD LIMPIA
BENEFICIA LA

CALIDAD DE VIDA
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

LA BOLSA DE BASURA
DEPOSITE

DEL CONTENEDOR
DENTRO
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Ayuntamiento de 
Dos Hermanas

Pasa del “usar y tirar” a la economía
circular, donde reciclando cajas de
cereales se pueden fabricar libros.
Envases de cartón y papel siempre 
al contenedor azul.
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Chica de 31 años se ofrece para
repartir publicidad o para cuidar
y pasear perros. Tf. 692496804.

Mujer responsable se ofrece
para limpieza de casas por
horas. Tf. 671245602, Mari.

Señora de 53 años se ofrece
para cuidado de personas
mayores, limpieza en general.
Tf. 647828884.

Se necesita camarera para
ambigú de una Asociación.
Tf.618223872.

Se hacen todo tipo de trabajos
de pintura. Pintor con 20 años
de experiencia Presupuesto 24
h. Tf. 615977443.

Chica con titulación de monitora
infantil, muy responsable, alegre
y con experiencia, se ofrece para
cuidado de niños/as y también
para dar clases particulares de
primaria. Tf. 654606418.

Me ofrezco para limpieza a
domicilio. Experiencia. Tf.
642212841.

Señora seria y responsable se
ofrece para tareas domésticas
de lunes a viernes por las
mañanas. Tf. 665302552.

Me ofrezco para trabajos de
pintura en general. Seriedad y
limpieza. Presupuestos 24 h.Tf.
611682421.

Me ofrezco para el cuidado de
personas mayores. Experiencia
y disponibilidad. Tf. 632627887.

Me ofrezco como peón de obra.
42 años, persona seria y
cumplida. Tf. 664016638.

Me ofrezco para trabajar en
servicio doméstico, cuidadora y
limpieza, por horas. Tf.
651082275.

Se hacen trabajos de
mantenimiento del hogar:
Fontanería, albañilería,
carpintería etc. Por muy
pequeños que sean. Experiencia
profesional. Tf. 627470102.

Me ofrezco para el cuidado de
personas mayores o limpieza
por horas. Muy responsable. Tf.
642728383.

Mujer se ofrece para limpieza
fines de semana por horas. Tf.
685336399.

Ofrezco mis servicios para
cuidar niños, recogerles del
colegio, hacer limpieza. También
para ayudante de cocina o
cuidar mayores por horas. Tf.

603216113, Mayra.

Mujer responsable se ofrece
para trabajar en limpieza por
horas, turnos o fines de semana
y para el cuidado de personas
mayores. Tf. 643487266.

Se necesita dependiente de
comercio, con experiencia,
referencias y que viva en Dos
Hermanas. Con disponibilidad
de horarios. Enviar Curriculum al
653267412.

Mujer de 45 años se ofrece para
limpieza del hogar o cuidado de
personas mayores por las
tardes, de lunes a viernes.
Trabajadora y responsable.
Tf.664124241.

Mujer responsable se ofrece
para trabajo doméstico por
horas. Experiencia y referencias.
Tf. 695366062.

Chica responsable y con ganas
de trabajar se ofrece para tareas
domésticas y cuidado de niños.
Tf. 654764636.

Se ofrece mujer para cuidado de
personas dependientes. Tardes,
noches y fines de semana, tanto
en domicilio como en
hospitales. Tf. 603764566.

Se realiza pedicura para persona
mayor. Se retiran durezas,
callos, limpieza y corte de uñas.
Tf. 641738752.

Mujer busca trabajo limpiando
por horas. Tf. 611451445.

Señora responsable se ofrece
para acompañar a personas
mayores de lunes a viernes.
María. Tf. 625545011.

Mujer se ofrece para trabajar de
interna. Tf. 613466461.

Vendo compresor de aire
eléctrico de 25 litros, lubricado
con aceite y con interruptor
diferencial. Está nuevo. Vendo
por no usar o cambio por bici de
montaña. También vendo casco
de moto integral y candado
pitón. Tf. 652215906.

Vendo traje de chaqueta
pantalón blanco. Perfecto
estado, lavado en tintorería.
Talla 46. Precio: 30 €. También
traje de primera comunión de El
Corte Ingles, con diadema. Buen
estado. Precio: 25 €. Tf.
660076283.

Vendo móvil Oppo A54s, sin
estrenar. Precio: 150 €. Tf.
640671210.

Vendo estructura metálica para
caseta de feria por 500 € y 4
tarimados de 2 x 2. por 40 € la
unidad. Recogerlos en Mairena
del Alcor. Tf. 679835717.

Se vende Vespa Iris 200 roja.
Año 1987, en buenas
condiciones. Precio a convenir.
Tf. 669987830.

Vendo máquina para encerar, sin
estrenar. Tf. 667908324.

Vendo aspiradora inalámbrica,
nueva. También vendo un bajo
de cuatro cuerdas, sin uso y un
mantel de tejido blanco para un
comedor grande. Tf.
632627887.

Vendo traje de comunión de
niña, del Corte Inglés. Muy buen
estado pues  solo tiene una
puesta. También vendo traje de
señora de falda, top y chaqueta.
Nuevo, talla 48. Precio: 25 €. Tf.
653088956.

Vendo máquina de hacer
rosquillas de Silver Crest del Lidl,
en perfecto estado por 13 €. Tf.
653088956.

Vendo bicicleta Spinning
Cecotec Extreme25. Buen
estado aunque la pantalla no
funciona. Pedales cala pies y
con calas. 110 € negociables. Tf.
651855780.

Vendo traje de flamenca con
todos sus complementos y
mantoncillo. 100 €. También
vendo una Tablet sin estrenar
por 100 €. Tf. 640671210.

Tengo más de 10 espejos y una
colección de platos de cerámica
de diferentes medidas y estilos.
Los vendo a 5 € cada pieza. Tf.
617003514.

Vendo guitarra electro acústica
Tanglewood con funda. Muy
buen estado. 140 €. Tf.
648669645.

Vendo colección completa
Historia de España de Editorial
Planeta. 12 tomos nuevos. 50 €.
Tf. 648669645.

Vendo defensa del Suzuki long
body, delantera. Vendo discos,
grandes y chicos por lotes. Tf.
639289450.

Vendo vestido de novia
colección Luna de Mikado. De
seda, sin estrenar, talla 42. Se
puede ver y probar. Precio
chollo: 390 €. Tf. 605610373.

Se alquilan sillas de madera
plegables para todo tipo de
eventos. También varias mesas
fijas de madera de 2 m. Tf.
954728753.

Vendo traje de hombre bien
cuidado y elegante. 25 €.
También vendo traje de mantilla
de encaje negro T/ 54-56 por 25
€.Tf. 955959656.

Vendo cinta profesional para
andar y correr, marca Buffalo.
100 €. Tf. 669547500.

Vendo traje de fiesta, talla 44-
46-48. Precio: 70 €. Tf.
623146711.

Alquilo una habitación en Dos
Hermanas. Tf. 632627887.

Vendo piso en Montequinto,
cerca de la parada  de Metro. 4
habitaciones, cocina amueblada
con electrodomésticos, un
cuarto de baño con ducha y un
aseo. No inmobiliarias, solo
particulares. Precio: 132.000 €.
Tf 651907485.

Vendo o cambio piso en Vistazul
por uno en la Costa del Sol, que
sea bajo o con ascensor. Se
estudiará otra zona de playa. Tf.
617003514, Paco.

Alquilo bonito y luminoso
apartamento en el centro del
Paseo Marítimo de Valdelagrana
(El Puerto). Con aparcamiento
privado, piscina, pistas
deportivas y zonas ajardinadas.
9 plazas. Cocina y baño a
estrenar. Mando fotos por
WhatsApp.Tf. 675492329.

Se alquila o vende plaza de
garaje en el centro de
Montequinto, junto al
ambulatorio. Tf. 658986846.
Juan.

Busco apartamento para alquilar
que sea económico para dos
adultos y por larga duración. No
fumamos ni tenemos mascotas.
Tf. 692496804.

Alquilo plaza de garaje en la
Calle Granado. Tf. 655948210.

Se vende parcela zona Las 40
chicas, Dos Hermanas. Tf.
655948210.

Alquilo plaza de garaje en
Vicente Aleixandre. Tf.
655948210.

Se alquila local comercial de 70
m2 en Calle Zurbarán, para
negocio u oficina. Con dos
escaparates, aseo, luz y agua.
Precio: 350 €/mes. Tf.
645660614.

Alquilo nave diáfana de 200
metros ubicada entre Alcalá y
Mairena del Alcor. 350 €. Tf.
679835717.

Se vende local de 32m, en calle
Ávila, muy cerca de Reyes
Católicos. Ideal para peluquería
u oficina. Tf. 616036735/
954722010.

Busco estudio para alquilar para
una mujer sola. Entre 300 y 350
€. Formal. Referencia de la
empresa en que trabajo. Tf.
680339099.

Alquilo plaza de garaje cerca de
la estación de tren de El Arenal.
50 €. Tf. 649657754.

Se venden 2 parcelas de 1.000
m2 cada una en Don Rodrigo
(Calle Los Tamaninos). Agua y
luz comunitaria y calle cerrada
con cancela. Precio: 29.000 €
las dos a negociar. Tf.
669905699.

Se vende piso en el centro de
Dos Hermanas. Avd. de
Andalucía 86, frente al callejón
Cruz. Segunda planta con
ascensor, con 114 m2 y sin
estrenar. 3 dormitorios con
armarios empotrados, dos
cuartos de baño y gran salón.
Solo 5 vecinos. Precio a
convenir. Tf. 605644497.

Alquilo habitación matrimonio
con baño en Chalet en Echaguy.
Con derecho a cocina.Tf.
637317972.

Se cambia parcela de 600 m.
cerca de Las Portadas, vallada y
con agua de regadío. Con casa
mobil home. Cambio por piso
que no sea zona Montecillos,
Los Potros. Tf. 644780452.

Alquilo apartamento en la playa
de la Costilla, Rota. Totalmente
amueblado, un dormitorio, en el
centro y a pie de playa.
Disponible por semanas,
quincenas o meses. Precio por
semanas: junio y septiembre a
350 €, Julio a 450 € y agosto a
550 €. Tf. 636443278.

Se vende casa de 410 m2 en la
calle Real Utrera, cerca de
churros Julián. Para reformar.
Tf. 645976164 / 692949624.

Busco conocer señor de 70 a 75
años para amistad. Sea
divorciado, soltero o viudo. Que
sea persona tranquila y que le
guste andar. Soy divorciada, de
67 años. Tf. 655029792. Ana
María.

Hombre de 52 años busca
conocer mujer de hasta 65 años.
Tf.612541547.

Trabajo

Varios

Vivienda

Contactos

Si quieres publicar un anuncio clasificado 
en el Periódico El Quinto, envía un mensaje de Whatsapp 
con el texto del anuncio al siguiente teléfono 610 310 142



EL QUINTO24 de mayo de 2023PUBLICIDAD3 2

PRÓXIMAS CITAS

Ayuntamiento de Dos Hermanas


	01
	02
	03
	04
	05
	06
	07
	08
	09
	10
	11
	12
	13
	14
	15
	16
	17
	18
	19
	20
	21
	22
	23
	24
	25
	26
	27
	28
	29
	30
	31
	32

